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Он19 февраля состоялся второй пленум горкома партии 
рассмотрел следующие вопросы:

1. Утверждение городского комитета партийно государствен
ного контроля горкома КПСС и исполкома горсовета.

2. Утверждение заведующих отделами.
В соответствии с решениями ноябрьского Пленума ЦК КПСС 

и Положением о Партийно-Государственном Контроле пленум 
горкома КПСС утвердил городской комитет партийнЪ-государ- 
ственного контроля ГК КПСС и исполкома горсовета в следую
щем составе:

Председателя комитета — СИМОНОВОЙ Александры Сер
геевны; • . . . . . . .  .

Членов:
АЛЕКСЕЕНКО Евгения Романовича — председателя завко

ма Новотрубного завода.
КОРНИЛОВА Станислава Яковлевича — первого секретаря 

ГК ВЛКСМ, руководителя городского штаба «Комсомольский 
прожектор»;

ЛЕКАНОВА Сергея Ивановича — заведующего экономиче
ским отделом редакции городской газеты «Под знаменем Ле
нина»;

БЕРСЕНЕВА Владимира Константиновича — председателя 
рудкома рудоуправления;

ВЕЛЬКИНА Ивана Гавриловича — начальника отдела тру
да и зарплаты треста «Уралтяжтрубстрой»;

ГЕРАСИМЕНКО Ивана Петровича — секретаря партбюро 
Хромпикового завода;

МАТЮНИНА Алексея Аверьяновича — заместителя началь* 
ника цеха № 5 Новотрубного завода; _

КОРЕНБЛИТА Бориса Давыдовича — начальника газоспа
сательной станции Динасового завода;

МАКАРОВА Аркадия Константиновича — заливщика тру
болитейного цеха Старотрубного завода;

В. И. Ленин 
придавал огром
ное значение ор
ганизации кон
троля и провер

ки исполнения 
сверху донизу. В 
проверке людей, провер
ке ф а к т и ч е с к о г о  испол
нения дела он видел гвоздь 
всей работы, всей политики. 
Ленин всесторонне разрабо 
тал принципы организации 
контроля в Советском госу
дарстве, сущность и задачи 
его, как важнейшего постоян
но действующего орудия пар
тии и государства. Осново
полагающий принцип ленин
ский — необходимость сое
динения партийного и госу
дарственного контроля. В та
ком соединении великий 
вождь партии и государства 
видел залог успешной рабо
ты, источник величайшей си
лы нашей политики.

В нашей Советской стра
не под руководством В. И. 
Ленина была создана строй
ная система партийно - госу
дарственного контполя во 
главе с ЦКК— РКИ. Она 
была острым оружием в бо
рьбе за выполнение партий
ных директив, против бюро
кратизма и волокиты, зло
употребления властью, про
тив тунеядцев и расхитите
лей народного добра. Глав
ной ее опорой были трудя
щиеся массы.

Известно, что в период 
культа личности Сталина 
были нарушены ленинские 
принципы партийно-государ
ственного контроля.

сегодня в нашей газете. Пар
тийным организациям в со
ответствии с Положением 
предстоит в ближайшие дни, 
до 1 марта, завершить рабо
ту по созданию на местах 
групп содействияч партийно
государственному контролю.

Большие и серьезные зада
чи стоят перед органами кон
троля. Они четко и ясно 
определены в постановлении 
Пленума ЦК КПСС: ОКА
ЗЫВАТЬ АКТИВНУЮ ПО
МОЩЬ ПАРТИИ И ГОСУ
ДАРСТВУ В ВЫПОЛНЕ
НИИ ПРОГРАММЫ КПСС, 
В ОРГАНИЗАЦИИ СИСТЕ
МАТИЧЕСКОЙ ПРОВЕРКИ  
ИСПОЛНЕНИЯ ДИРЕК
ТИВ ПАРТИИ И ПРАВИ
ТЕЛЬСТВА, В ДАЛЬНЕЙ
ШЕМ СОВЕРШЕНСТВО
ВАНИИ Р У К О В О Д С Т В А  
КОММУНИСТИЧЕСКИ М 
СТРОИТЕЛЬСТВОМ, В СО
БЛЮДЕНИИ п а р т и й н о й  
И Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О Й  
ДИСЦИПЛИНЫ и  СОЦИА- 
ЛИСТИЧЕСКОИ ЗАКОН
НОСТИ. Контроль должен 
помогать партии улучшить 
работу предприятий и стро
ек. Весьма важно, чтобы по

вседневный конт. 
роль был уста
новлен за тем, 
как выявляются 
и приводятся в
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ние резервы за
Ноябрьский Пленум ЦК

ГРАЧЕВА Бориса Георгиевича — заместителя начальника
депо станции Кузино.

В связи с избранием тов. Симоновой А. С . председателем го- 
лодского комитета партийно-государственного контроля, пле- 

/м освободил ее от обязанностей заведующего организацион
ным отделом ГК КПСС.

Заведующими отделами утверждены-: организационного П. П. 
ШАТЬІЛО, промышленного — Ю, П. МЯГКОВ, пропаганды и 
агитации — М. И. БУСЫГИН.
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К онтроль

КПСС наметил смелые и 
дальновидные меры но орга
низационной пере с т ро й к е 
партийного руководства на
родным хозяйством. Он так
же уделил большое внима
ние усилению и совершенст
вованию партийного, госу
дарственного и общественно
го контроля. Ибо контроль 
— это мощное средство 
улучшения партийного и го
сударственного руководства, 
привлечения широких масс 
к управлению государством, 
резное оружие в борьбе с 
бюрократизмом и волокитой, 
хорошая школа коммунисти
ческого воспитания.

Центральный Комитет пар
тии принял меры по восста
новлению и строгому соблю
дению ленинских принципов 
партийно - государственного 
контроля. Так был образо
ван единый Комитет Партий
но-Государственного Контпо
ля ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР, разработано 
и утверждено Положение о 
нем. В соответствии с указа
ниями партии создаются со
ответствующие органы на 
местах. Об образовании й 
утверждении состава город
ского комитета партийно-гп- 
сѵдарственного контроля ГК 
КПСС и горисполкома в 
Первоуральске сообщается

ВЕСТИ С ПРЕДПРИЯТИЙ

На монтаже цеха
На строительстве электро

механического цеха Ново
трубного завода (участок 
И. В. Буланова) началась 
установка восемнадцатимет
ровых балок перекрытия. 16 
февраля бригада монтажни
ков П. Шанцева установила 
первую балку перекрытия.

А. САЛЯХОВ,
плотник.

С м е н ы  б о р ю т с я
КОЛЛЕКТИВ ЦЕХА № 2

ХРОМПИКОВОГО ЗАВОДА БРАЛ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫДАТЬ К 
ДНЮ ВЫБОРОВ 150 ТОНН 
СВЕРХПЛАНОВОЙ ПРОДУКЦИИ 
ОНО ВЫПОЛНЯЕТСЯ УСПЕШ-но.

ВПЕРЕДИ ИДЕТ СМЕНА МАС
ТЕРА Н. ЗАРУДН0Г0, ЗА НЕЙ 
— А. П03М0Г0ВА. ПОСЛЕД
НИЕ ДНИ ХОРОШО РАБОТАЕТ 
СМЕНА А. ВИЛЕНСКОГО. КОЛ
ЛЕКТИВ ЭТОЙ СМЕНЫ СТРЕ
МИТСЯ ПОБЕДИТЬ В СОРЕВНО
ВАНИИ.

А. СЕНЧЕНКО.

„ У  к а Ж л о г о  р а б о ч е г о  Ц т л ф ы  У Ы Т Ъ  
е с т Ь  с в о й  р е з е р в “

Н. С. ХРУЩЕВ. в числе первых

улучшение качества продук
ции, снижение ее себестои
мости и повышение произ
водительности труда. Орга
ны контроля и массы добро
вольных контролеров долж
ны быть грозой для брако
делов, наносящих вред каж
дому трудящемуся, всему об
ществу!

У нас еще имеется много 
фактов нарушения советских 
законов, хищений и растрат 
государственных и коопера
тивных средств и матери
альных ценностей, взяток и 
других явлений, чуждых на
шему социалистич е с к о м у 
строю. С этими позорными 
явлениями мы должны на
всегда покончить. Поэтому 
задача органов контроля со
стоит в том, чтобы пресекать 
очковтирательство, припи
ски, местничество, взяточ
ничество, расточительство и 
хищение государственных 
материальных ценностей, 
бюрократизм, волокиту. Но
вые органы контроля, учит 
партия, должны не только 
проверять и наказывать, 
но, главное, предотвращать 
возможности злоупотребле
ний, воспитывать людей, 
предупреждать ошибки.

Организуя контроль по- 
ленински, следует помнить, 
что сила его в опоре на ши
рочайшие массы трудящих
ся.

j ...Из вагранки выливается 
Е брызжущий искрами металл, 
в Скоро он обратится в фасонные 
в части санитарно - технических 
Е изделий. СегоДня в литейном 
: цехе работает смена Анны Се

меновны Посаженниковой. Кол
лектив ее большой: одних фор
мовщиков и вагранщиков око
ло сорока человек.

— Трудятся все хоірошо, — 
говорит она, —* но результаты 
не у всех одинаковые. Раньше 
человек десять не справлялись 
с нормой. Сказывалась недос
таточная квалификация. Тогда 
более опытные взяли шефство 
над отстающими. Вскоре смена 
стала трудиться гораздо произ
водительнее. Так, в январе 
формовщицы Анна Рогулина, 
Валентина Царегородцева, Ксе
ния Новикова выполнили свои 
нормы на 170 процентов, Алек
сей Жаров на машинной фор
мовке дал двойное задание.

Рабочие завода сантехизде
лий настойчиво ищут и приво
дят в действие резервы уве
личения выпуска продукции. И 
это не случайно: жилищное
строительство увеличивается, 
растет и сорос на санитарно
технические изделия.

На одном участке отливка 
производится еще в земляные 
формы „ а рядом — в металли-

ВАШИНГТОН, (ТАСС). Во
инственные американские кон
грессмены не прекращают злоб
ную антикубинскую кампанию.

Вначале представители «бе
шеных» подняли большой шум 
в связи с тем, что на Кубе 
якобы происходит «новое нара
щивание советской военной мо
щи» и что там по-прежнему 
остаются советские ракеты 
греднего радиуса действия. Эта 
ложь была опровергнута в за*

явлениях президента Кеннеди, 
а также министра обороны 
Макнамары.

Сейчас ненавистники Кубы 
кричат об «угрозе подрывной 
деятельности» со стороны Ку
бы, об «опасности распростра
нения коммунизма» в Западном 
полушарии. Эти крики сопро
вождаются призывами исполь
зовать все средства для уду
шения Кубинской Республики.

Сенатор - демократ Д. Стен 
нис заявил в выступлении по 
телевидению, что Соединенные 
Штаты должны «вырвать с 
корнем» коммунизм в Запад
ном полушарии. В этой связи 
он предложил усилить полити
ческое, дипломатическое и эко
номическое давление на Кубу.

ческие, в кокиль. Кокильное 
литье имеет большие преиму
щества. Вот, например,' работ
ница Крылова готовит двух
дюймовые муфты. Они получа
ются точными, чистыми, их не 
надо обрабатывать на станках. 
В один и тот же кокиль можно 
заливать металл несколько ча
сов подряд и за это время по
лучить сотни одинаковых отли
вок.

Широко развертывается в 
цехе соревнование за совмеще
ние профессий. Так, например, 
формовщики тт. Жигульский, 
Постникова и Плавникова, хо
рошо изучив кокильные уста
новки, теперь перевыполняют 
сменные задания.

Литейный цех, как известно, 
тесно связан с механосбороч
ным. Там один из трех печных 
участков возглавляет . мастер 
Екатерина Матвеевна Шляпи- 
на. Этот участок не 'знает неу
дач. Ударник коммунистическо
го труда Петр Сузев и. Раиса 
Сарапулова сумели сплотить 
всех в одну тесную семью'.

Рабочие завода сантехизде
лий продолжают настойчиво 
искать резервы на каждом ра
бочем месте, .

Д. ИЛЬИНСКИЙ

Любовь ЛОСКУТОВА на
чала работу в ОТК цеха 
«Т S., І-Швттрубного заво
да рядовым контролером. 
Сейчас она работает ис- 
кровщиком. Профессия 
эта не из легких: надо 
по искре определить ка
чество труб. Но Люба с 
этой работой прекрасно 
справляется.

Молодая работница
принимает активное
участие в общественной 
жизни цеха.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Встреча с 
В. В. Синцовым
ПОЗАВЧЕРА В ЛЕКЦИ

ОННОМ ЗАЛЕ ГОРКОМА 
ПАРТИИ РАБКОРЫ И 
ЖУРНАЛИСТЫ НАШЕГО 
ГОРОДА, ЧЛЕНЫ РЕД
КОЛЛЕГИИ СТЕННЫХ И 
САТИРИЧЕСКИХ ГАЗЕТ, 
ЧЛЕНЫ ПАРТБЮРО, ОТ
ВЕТСТВЕННЫЕ ЗА ПЕ
ЧАТЬ ВСТРЕТИЛИСЬ С 
ОТВЕТСТВЕННЫМ СЕК
РЕТАРЕМ ЖУРНАЛА 
«РАБОЧЕ - КРЕСТЬЯН
СКИЙ КОРРЕСПОН
ДЕНТ» п. ё. синцовым 
ОН РАССКАЗАЛ СОБ-

-------------  РАВШИМСЯ О РАБОТЕ
ГАЗЕТЫ «ПРАВДА» С 

РАБСЕЛЬКОРАМИ. ПРИСУТСТВУ
ЮЩИЕ ЗАДАЛИ ТОВ. СИНЦОВУ 
ВОПРОСЫ, ВЫСКАЗАЛИ ЗАМЕЧА
НИЯ И ПОЖЕЛАНИЯ В АДРЕС 
ЖУРНАЛА «РАБОЧЕ-КРЕСТЬЯН- 
СКИИ КОРРЕСПОНДЕНТ»

ЗАВКОМ О ТЧИ ТАЛСЯ
Вчера, 21 февраля, состоялась 

24-я профсоюзная конференция 
Новотрубного завода. Доклад о ра
боте завкома сделал председа
тель Е. Р. Алексеенко. Заслушан 
был и отчет ревизионной комис
сии.

После обсуждения отчетных до
кладов и принятия постановле
ния состоялись выборы нового 
состава завкома, ревкомиссии и 
делегатов на 4-ю областную проф
союзную конференцию.
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НА АГИТПУНКТАХ  

*  *

Встреча прошла 
оживленно

І_І А АГИТПУНКТЕ изби- 
* 1 рательного у ч а с т к а  

№ 25 при школе рабочей 
молодежи идет проверка 
списков избирателей. На 17 
февраля из 1487 избирате
лей проверилось 1019. Вы
шедшие два номера стенга
зеты хорошо оформлены. К 
22 февраля готовится тре
тий номер.

Прошли встречи избира
телей с кандидатами в депу
таты городского Совета К. С. 
Заостровных, А. М. Горбу
новой, М. А. Ячиной и А. И. 
Шилковой. Избиратели дали 
будущим депутатам наказ — 
чаще встречаться с населе
нием, интересоваться, как 
живут люди, как трудятся и 
проводят свой • досуг. В то 
же время депутаты должны 
держать в курсе всех дел из
бирателей и информировать 
их о выполнении наказов.

Б. ГРИНБЕРГ.

Благодарны за 
высокое доверие

В СПОРТИВНОМ ЗАЛЕ шко
лы № 7 собрались из

биратели на встречу со свои
ми кандидатами в депутаты 
городского Совета. Открыл ее 
секретарь партбюро цеха № 3 
Новотрубного завода Г. И. 
Грифонов. Доверенные лица 
Я. Ф. Райт, А. М. Ильичев, 
В. Н/ Панов рассказали со
бравшимся биографии канди
датов в депутаты городского 
Совета зам. директора Ново
трубного завода по строитель
ству В, Ф. Шпинева, ответст
венной по БРИЗу В. И, Три

фоновой, старшего кольцевого 
И. П. Медведева и других.

Выступили избиратели Е. В. 1 
Двоегдазова, Л. Сажин, агита
тор по избирательному округу 
М 229 Г, Н. Павлов со сво
ими наказами будущим депу
татам.

Ответное слово держал 
В. Ф. Шпинев. Он заверил из
бирателей в том, что выека- 

і -занное примет к сведению и 
приложит все силы к устра
нению недостатков.

Кандидаты поблагодарили 
избирателей за высокое дове
рие и заявили, что они его 
оправдают с честью.

А. МИНАКОВ.

Мы довольны  
агитаторами

Аг и т а т о р ы  в  н а 
ш е м  ДОМЕ по улице 

Чкалова № 45  Н. Штрейт и 
А. Махнева часто навещают 
нас с беседами, рассказыва
ют о текущих событиях, о 
том, какие интересные меро
приятия проводятся на изби
рательном участке, пригла
шают на агитпункт. Мы до
вольны работой активистов.

РУСИНОВА, БИЗЯЕВА,
ВАВИЛИНА, избиратели.

Наши
кандидаты
... Полночь. Тихо на 

улицах города. Изред
ка проскрипит снег 
под ногами запозда
лых прохожих и опять 
тишина. После напря
женного трудового дня 
спит город. Но кое где 
в квартирах светятся 
окна.

Горит свет и в квар- . 
тире № 25 дома № 6 
по ул. Герцена. Не 
спится В а л е н т и н е  
Яковлевне Хлыстовой. 
В вечернем техникуме, 
где она учится на тре
тьем курсе, идут экза
мены. Не так-то легко 
сочетать учебу с рабо
той -на производстве.. 
Вот и приходится ино
гда прихватывать -но
чи, чтобы разобраться 
в. сложных формулах.

А в последние дни 
беспокойство еще боль
ше усилилось. Ведь 
коллектив Старотруб- 
ного‘ завода назвал ее 
к а н д и д а т о м  в де
путаты Свердловского 
областного промыш
ленного Совета. Это 
такое большое доверие 
народа, что невольно 
станешь волноваться, 
— а справлюсь ли?

Жизнь Валентине 
Яковлевне досталась 
не из легких. Ей все
го было пять лет, ког
да умер отец. На ру
ках у матери осталось 
пятеро ребятишек. Са
мой старшей 10 лет, 
младшей — два меся
ца. Мать трудилась в 
прокатном цехе, не по
кладая -рук, хлопотала 
по хозяйству, чтоб чем- 
нибудь скрасить их дет 
ство. И хоть трудно 
приходилось, оно. всег
да -вспоминается, как 
самая хорошая и свет
лая пора.

Вот и семь классов

М А Р Т А  о т д а д и м  г о л о с а
з а  л у ч ш и х  с ы н о в  и  д о ч е р е й

★ *

Б о л ь ш о е  д о в е р и е
I

окончены. Уч и т ь с я 
дальше — нет возмож
ности. Шла война. По
советовавшись в семье, 
решила Валя идти на 
работу. Куда? Да, ко
нечно,- на Старотруб
ный, который для всей 
семьи стал самым род
ным и близким. И се
стры и мать трудились 
здесь. Значит, все вме
сте.

С улыбкой, так иду
щей к ее лицу, Вален
тина Яковлевна вспо
минает первый в ее

жизни трудовой день— 
учеником контролера 
на штамповке. Всего 
боялась, пугливо ози
ралась на каждый 
звук. Но спасибо рабо
чим, а особенно Вере 
Павловне Луковкиной. 
Они помогали как мог
ли стать Вале твердо 
на ноги в жизни.

Шли годы. Хлысто- 
ва неустанно совер
шенствует свою произ
водственную квалифи
кацию. После оконча
ния О течественной

войны ее перевели кон
тролером в волочиль
ный цех. Здесь она 
закончила курсы ма
стеров ’социалистиче
ского труда. Поняла, 
что образования мало
вато, и поступила в. 
школу рабочей моло
дежи. 11 вот в руках 
аттестат зрелости. Сре
днее образование.

Как одну из лучших 
ее выдвигают старшим 
сменным контролером. 
И здесь проявила се
бя Хлыстова. Ею руко
водимая бригада — од
на из лучших.

Сейчас Хлыстова, 
когда-то несмелая дев
чушка, сама является 
учителем. Мастерству 
дела принципиального, 
и честного государст

венного контролера 
она обучила десятки 
людей.

Валя, как ее все в 
цехе зовут, активная 
общественница, проф
групорг, агитатор в 
бригаде. С горячим сло
вом она приходит к 
труженикам, толково и 
доходчиво разъясняет 
им политику партии и 
правительства.

Когда Вал е н т и н а  
Яковлевна услышала, 
что ее назвали канди
датом в депутаты в об
ластной промышлен
ный Совет, ойа очень 
удивилась: «А что я 
сделала особе и н о г о ?  
Да разве я достойна 
такой великой чести?».

Да, достойна! До
стойна за безупречную 
работу, за человеч
ность, за борьбу за 
лучшую жизнь.

3 . КОРМИЛЬЦЕВА.

н а р о д а !
*

Медики 
выдвинули 

В. С. Шилкова
Коллектив Первоуральской са- 

нитарно - эпидемиология е с к о й 
станции на состоявшемя общем 
собрании выдвинул кандидатом в 
депутаты городского Совета глав
ного врача Валентина Сергеевича 
Шилкова.

В. С. Шилков после окончания 
института прибыл к нам в 1957 
году, два года он работал врачом- 
эпидемиологом, а с 1959 года ра
ботает главным врачом. Среди 
коллектива он пользуется заслу
женным авторитетом.

Коллектив, выдвигая кандида
том в депутаты городского Сове
та В. С. Шилкова, уверен, что 
он это высокое доверие оправда
ет с честью.

А. РЯП0С0ВА.

Д остой н ы е
Окружными избирательными 

комиссиями Новоуткинского по
селкового Совета было зареги
стрировано 75  человек. Из них 
37 женщин, 19 коммунистов, 
10 комсомольцев, 40 рабочих.

Характерно заметить, что 52  
кандидата в депутаты поселко
вого Совета выдвинуты впер
вые. Среди них передовики 
производства: станочница ме
бельной фабрики Н. А. Устю 
гова, кочегар парокотельной за 
вода «Искра» В. С. Шадрин, 
кузнец Коуровского леспромхо 
за А. М, Пермяков, библиоте
карь села Слобода Н. Н. Лап
шина и многие другие.

ВНОВОУТІШНСКИЙ ИЗБИРА
ТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 232 

по выборам в областной промыш
ленный Совет входят поселки Но- 
воуткинск, Про-
гресс, село Сло- Й Й  A O O A T f ^ O  
бода, Шишимский Л \  ЖЖУш. мы 1  Jn l

О т  в ы б о р о в  д о  в ы б о р о в

и Коуровский до
ма отдыха и Коуровско - Слобод
ская турбаза.

На территории всех этих на
селенных пунктов проживает око
ло 13.000 человек, это почти на 

^3000 больше, чем было на 1 ян
варя 1961 года. За двухлетний 
период произошли заметные из
менения. Взять, к примеру, жи
лищно-коммунальное строитель
ство и благоустройство. Коуров
ский леспромхоз за это время по
строил около 1500 кв. метров 
жилой площади, ясли на 100 
мест, два магазина и столовую.

На заводе «Искра» введено в 
действие 822 кв. метра жилья, 
причем впервые проведено цен
тральное отопление в трех до
мах, клубе, школе, детсадике и 
спортзале. Однако завод, расши-

Новоуткинск...
* Появилась улица Новая
чит ат еля * Растет
ряя свою производственную мощ
ность, за последнее время недо
статочно занимался жильем. В 
1962 году построил всего лишь 
один дом на 40 квартир.

В поселке широко распростра-

* В  библиот еках 6/24 
количество заочников
пошива Мария Павловна Велика
нова.

циклов и не одна сотня велоси
педов,

В трех школах обучается 1694 
человека, в школе рабочей мо

лодежи 100 и 
столько же учит
ся в машино- 
строит е л ь н о м 

техникуме. Многие трудящиеся 
завода «Искра» и Коуровского 
леспромхоза —  заочники техни
кумов и вузов.

Медицинским обслуживанием 
занимается участковая больницаЗа два года отремонтировано 

6000 кв. метров дорог, построено и ТРИ здравпункта, где 5 врачей 
2950 погонных метров тротуа- и 18 фельдшеров и медсестер. У 
ров, установлена штакетная из- нас не хватает медицинских ра- 
городь, посажено 3430 деревьев ботников, особенно врачей. Име-

ё™ . С™ Г„ЛГнГиГиимьГыТ М. и « “ “!>»"“ »■ Надо сказать, „ о  «ся  больш.» необходимость ,
завод «Искра», откормочный сов- строительстве новой участковой 
хоз слабо занимались вопросами больницы, 
благоустройства и озеленения.

стройщиков сооружено 40 домов 
на 900 кв. метров. За эти два 
года появилась новая улица.Так 
мы ее и назвали — Новая. На 
ней 48 домов, и здесь образовал
ся избирательный округ поселко
вого Совета, где баллотируется

РА Б О ТА Ю Т С ДУШ ОЙ
Красочные плакаты и транспаранты сразу выделяют здание 

новой Школы № 17 в поселке Талица, Здесь находится агит
пункт.

Сюда один за другим идут избиратели. Они проверяются в 
списках, слушают беседы, лекции, смотрят кинокартины, чита
ют газеты и жуналы. Участвуют в заводском шахматном тур
нире.

Хорошо организовал разъяснительную работу среди изби
рателей зав. агитпунктом коммунист тов, Худяков. Агитатор 
тов. Ляшков провел две беседы. Активно работают и агитато
ры тт. Кондратьев, Дюдин, Двоеглазова, Романов, Катаев, Кар- 
лыков и другие. Нельзя умолчать однако о том, что слиш
ком долго раскачиваются агитаторы — учителя школы №  17,

8. ГАЛАКТИОНОВ.

В поселках шесть клубов на 
1100 мест. Четыре библиотеки 
располагают книжным фондом 
около 32 тысяч томов, в них 

впервые кандидат в депутаты ма- 6724 читателя, больше чем на 1 их относятся Николай Петрович 
стер бригады, индивидуального марта 1961 года на 2340 чело- Суворов, Николай Федорович Смо-

век. ленцев, Вера Михайловна Ларио-

Организаторскую и воспита
тельную работу среди населения 
поселков проводят депутаты. Мно
гие из них добросовестно выпол
няют свои обязанности. К числу

0 росте благосостояния и куль
туры населения наших поселков 
свидетельствуют и такие факты. 
В домах 194 телевизора (увели
чение в два раза), 512 радио
приемников, 483 радиоточки. Но- 
воуткинцы выписывали в 1962  
году 4996 различных изданий, а 
нынче количество подписчиков 
значительно увеличилось. В лич
ном пользовании трудящихся 4 
легковых автомашины, 1 3 7  мото*

нова, Евдокия Михайловна Мех- 
рякова, Виктор Николаевич Ми- 
чуров, Антонина Семеновна Ков- 
тун и другие. Все эти товарищи 
избирались неоднократно, и сей
час они снова выдвинуты канди
датами в депутаты поселкового 
Совета,

Ф. ВЕРЕЩ АГИН,
председатель исполкома Но
воуткинского поселкового Со
вета,



С т р о и т е л ь с т в о  н о в ы х  ц е х о в  С т а р о т р у б н о г о  з а в о д а  
закончить вовремя и доброкачественно!

Иа важнейших 
стройках города Д А Й Т Е Рассказывает_начальник 

СУ-1 И. Ф Г  МАСЛОВ

С (Ы ЗГрйппдРдтом  ПО р о д н о и  СТРАН!

■

технически грамотную 
документацию

Досрочное вы
полнение плана 
строительно - мон
тажных работ . в 
четвертом году се
милетки вдохнови
ло коллектив на славные дела.
Сейчас на всех строительных 
участках развернулась борьба за 
звание управления коммунисти
ческого труда и досрочное вы- 
полнение заданий пятого года се- бригады сумели показать хоро-
•милетки Шйе Результаты. В январе высо-
‘ .. ких показателей добились кол-

Первоочереднои задачей наше- д ы плотников тов. Четвер.
го управления является строи- т Гонщиков тов. Гаврилова
тельство цехов на Старотрубном и многих х На етройке це_
заводе. Учитывая особую важ- ха аргоно. дуговой сварки труб 
ность этих объектов, наш кол- хорошо пр0явили себя бригады 
лектив решил сократить сроки плотников тов Русецкого, бетон- 
окончания строительных и мон- щикрв тов Середы> арматурщи. 
тажных работ. Так, например, ре- ков_ т№ Кондратова) каМенщи-

У нашего кол
лектива ость все 
возможности с 
честмо выпол
нить свои обяза
тельства но стро- 

монтажа технологического обору- ительству цехов на Старотрубном
дования. заводе. Дело за тем, чтобы старо-

Хотя времени со дня возобно- трубники своевременно обеспечи-
вления строительства цеха про- вали нас технически грамотной
шло не так уж много, но многие документацией.

шено цех футерованных труб 
сдать на месяц раньше срока, то 
есть в мае. Цех аргоно-дуговой 
сварки труб пустить досрочно, к 
Дню строителя.

ков тов. Вшивенко и многих дру
гих.

Но на строительстве этого объ
екта нас часто серьезно держит 
заказчик. Давно пора вести

Как развертываются работы на yCTp0gCTB0 коммуникаций, но из- 
этих стройках. за отсутствия технической доку-

Коробка цеха футерованных ментации на них мы не ведем 
труб в основном готова. Есть работы. В документации встреча
ло л ная уверенность, что к 25 фе- ется много неувязок, но решают- 
,враля вее работы, связанные с 
остеклением я отоішедаем, строи
теля завершат. © этого времени 
предоставится фронт работ для

ся эти вопросы также медленно. 
Пока, как говорится, найдем с 
заказчиком общий язык, уходит 
много дорогого времени.

Из почты | Взрослые, 
помогите нам!

Мы все любим фотографиро- предоставила другую жилую 
вать. И чтобы получить навы- площадь нашей техничке, тог- 
ки .в этом деле, пришли! зани- да бы освободилось сразу две 
маться в фотокружок при дет- комнаты. В них бы размести- 
ской технической станций. Пре- ли классное помещение и фото
подаватель, оборудование есть, лабораторию.
И все бы хорошо, да нет нор- Взрослые] Мы очень просим 
мальных условий для работы, вас удовлетворить нашу прось-
Комната маленькая, всем нам 
тут очень тесто. Приходится 
устанавливать очередь, что ве
дет к потере .времени.

А выход есть. Вот если бы 
дирекция Новотрубного завода

бу.
Вова Никаноров, Саша 
Кузьмин, Римма Гребен
щикова, Валя Жабина, 
Люба Смышляева и дру
гие кружковцы.

НАША ПЕРЕПИСКА С ЧИТАТЕЛЯМИ
Электрик Хромпиковского стройуправления В. Хвостанцев 

обратился в нашу редакцию с письмом. В нем он сообщил, что 
администрация заставляла его работать сверхурочно. Для вы
яснения и принятия мер письмо было направлено руководству 
стройуправления. После разбора жалобы начальник ХСУ тов. 
Лагун сообщил редакции, что Хвостанцев в ноябре прогулял 
восемь дней. По его просьбе главный механик Менщиков раз
решил отработать в январе эти часы сверхурочно. Во время 
дежурства в третью смену, работая вместо семи по восемь ча
сов, им переработано четырнадцать часов. Однако оплата за 
них не произведена. На главного механика Менщикова, скрыв
шего прогул Хвостанцева и допустившего сверхурочные для 
погашения прогула, наложено административное взыскание.

Мастерам дано указание
14 декабря 1962 г. в га

зете была опубликована ста
тья Ю. Солдатова «Мастер 
раздает талончики». Для 
проверки фактов, изложен
ных в ней, была создана ко

миссия в составе старшего 
мастера ГПТУ №  6  Л. Ф. 
Батарлыкова, секретаря пар
тийной организации М. А. 
Черных и представителя це
ха «Т-5» Новотрубного за
вода.

Установлено, что учащие 
ся проходят практику в 
цехе «Т-5» согласно про
грамме и плану. Но учащие
ся не ведут дневников. Од
нако согласно инструкции 
по учету, ведение дневников 
является не обязательным. 
Основным документом по 
учету является журнал ма
стера, который ведется им 
аккуратно.

Подтверждается также, 
что мастер не всегда бывает 
вместе с учащимися. Это объ

ясняется тем, что 26 чело

век находятся во многих 
бригадах на территории ог
ромного цеха.

Однако бывают случаи, 
когда мастер уходит из цеха 
для решения некоторых во
просов в училище. Это явле
ние ненормальное. Дано ука
зание всем мастерам произ
водственного обучения, ра
ботающим в цехах завода с 
учащимися, ни в коем слу
чае не оставлять цеха в те
чение всего рабочего дня

И. ГОРНШТЕНН,
и. о. директора городско

го профтехучилища № 6.

СТО ТЫСЯЧ километров 
с полной нагрузкой хо

дили обычные на первый 
взгляд автомобильные ши
ны, выпущенные экспери
ментальным цехом Омского 
шинного завода. Эти шины 
— на металлическом корде. 
«Собратья» их, но на обы
чном корде, трижды бы изно
сились, проделав такой путь. 
В цехе осваиваются шины 
повышенной прочности с ра
диально расположенными ни
тями корда в каркасе и со 
Съемным протектором. Неда
леко то время, когда произ
водство новых шин из экспе
риментального цеха перей
дет на большой конвейер.

На снимке: вулканизатор
щики В. Чемисенко, В. Ма
линовский, Н. Редикоп и ма
стер вулканизации В. Ши

шкова.

ПОЧТОВЫЙ ящик

ЖИТЕЛЯМ ул. Восточная 
Новотрубного поселка 

На ваше коллективное пись 
мо заместитель директора Ново
трубного завода тов. Сидоркин 
ответил, что водоразборные ко
лонки сейчас все исправны.

тельной работы среди медра- ние за коммунистический труд, 
ботников. Комиссии, проверяющие ра-

Работа местных комитетов боту медсанчасти и дающие ей 
должна строиться на условиях оценку, обязаны глубже и все- 
стро-гого соблюдения норм проф- сторонне знакомиться, а не де- 
союзной жизни и демократии, лать порой слишком поспеш- 
развитии самодеятельности и ных и необъективных выводов.
инициативы их членов, разви
тии критики и самокритики. Од
нако еще не все местные коми
теты использовали свои права,

D  НАШЕЙ СТРАНЕ создана 
^  самая широкая в мире 
сеть учреждений здравоохране
ния, подготовлены сотни тысяч 
врачей, фельдшеров, акушерок, 
фармацевтов, медицинских се
стер. Советской медицинской 
наукой разработаны эффектив
ные методы и средства лечения 
и предупреждения болезней.

В нашем городе к медицин
ским услугам населения пять 
медсанчастей, две поселковые 
больницы, тубдиспансер, ин
фекционная больница, станция 
скорой помощи и санэпидстан
ция, семь аптек, пять деток их 
консультаций, молочная кухня. 
200 врачей и 795 медработни
ков со .специальным средним 
образованием занимаются по
вседневной охраной здоровья 
советского труженика.

Большие задачи возложены 
на профсоюзные организации. 
Горком союза в своих рядах 
насчитывает 33 низовых проф
организации с общим количест
вом членов профсоюза 2121 че
ловек.

Такие цифры приводила в 
своем докладе председатель 
горкома союза медицинских ра
ботников П. Н. Ковалева на де
сятой отчетно-выборной конфе
ренции. которая работала в суб
боту.

Тов. Ковалева остановилась 
на тех критических замечаниях, 
которые были высказаны на от-

Повседневно улучшать 
медицинское обслуживание

четных собраниях в местных 
профорганизациях. Подробно 
остановилась на деятельности 
производственно - массовой ко
миссии. И хотя за отчетный пе
риод достигнуты определенные 
успехи в деле улучшения всей 
лечебно-профилактической ра
боты, однако еще много недо
статков. Размещение некото
рых больниц в ветхих и мало 
пригодных к эксплуатации зда
ниях — весьма -неблагоприят
ный фактор. До сих пор не от
крыта стоматологическая город
ская клиника, в которой очень 
большая "нужда. Станция ско
рой помощи не укомплектова
на необходимым количеством 
врачей, фельдшеров, шоферов. 
Все еще встречаются факты 
грубого и бездушного отноше
ния медработников к больным. 
В решении многих -принципи
альных вопросов городской са
нитарии и гигиены санэпидстан
ция не находит должной под
держки у горисполкома,

Широкий размах в стране 
приняло движение за коммуни
стический труд. Первыми в эту 
борьбу из медучреждений вклю
чились работники клинической 
лаборатории медсанчасти Ново
трубного завода. Более года 
они много и настойчиво труди
лись. Нынче в январе ТО работ-

С отчетно- 
выборной 

конференции

ников было удостоено звания 
ударников коммунистического 
труда, а в феврале ГК союза 
присвоил звание всему коллек
тиву лаборатории. За высокое 
звание борются коллективы хи
рургического отделения медсан
части Хромпика, детской кон
сультации и детского отделения 
Динаса.

В докладе отмечены некото
рые сдвиги в санитарно-просве
тительной работе, охране труда 
и технике безопасности. Ожи
вилась спортивно-массовая ра
бота.

Работа проведена большая, 
но ГК профсоюза еще недоста
точно заслушивал руководите
лей медицинских учреждений о 
борьбе с заболеваемостью мед
работников, о состоянии охра
ны труда и техники безопасно
сти. Горком мало занимался 
работой общественных советов, 
организацией досуга детей. Не 
проявлено должной заботы о 
широкой постановке культурно- 
массовой И политикр-воспитэ-

принципиальны в решении от
дельных вопросов, касающихся 
тех руководителей, которые «е. 
понимают задач сегодняшнего 
Дня.

Председатель ревизионной 
комиссии А. К. Нарбутовеких 
доложила делегатам о финансо 
вой деятельности горкома проф
союза.

От имени коллектива Билим 
барвекой больницы выступил 
В. И. Парфенов. Он рассказал, 
в каком крайне тяжелом поло
жении оказалась больница из- 
за отсутствия врачей. Нет воз
можности оказать квалифици
рованную помощь больным, а 
отсюда жалобы на плохое ме
дицинское обслуживание. Ведь 
так дальше работать нельзя. 
Тов. Парфенов внес предложе
ние чаще проводить совещания 
актива медработников, врачеб
ные конференции.

Мысль тов. Парфенова про
должила в своем выступлении 
главный врач медсанчасти " Но
вотрубного завода Р. Л. Босых. 
Она заявила, что обмена опы
том работы между медсанчастя
ми нет. А ведь это важный фак
тор в деле дальнейшего улуч
шения медицинского обслужи
вания населения. В Центре вни
мания деятельности профорга
низаций должно быть двйже-

Необходимо орган и з о в а т ь  
школу передового опыта и на 
примере лучших учить всех.

О том, что местным органи
зациям нужна конкретная си
стематическая помощь, говорил 
председатель месткома Коуров
ского дома отдыха П. Д. Нем- 
тин.

С большим вниманием . деле
гаты выслушали выступление 
зав. горздравотделом П. М. Ти
мофеева, который рассказал о 
том, какие меры принимаются 
по улучшению условий труда 
медработников, по дальнейше
му расширению сети учрежде
ний здравоохранения. Он обра̂  
тил особое внимание на недоста-- 
точную популяризацию передо
вых приемов труда, на все еще 
слабую воспитательную работу 
среди медицинских коллекти
вов, что ведет к фактам грубо
го, бездушного отношения к 
больным.

С просьбой оказать помощь, 
в налаживаний действенной ра
боты общества Красного. Кре?. 
ста к присутствующим обрати
лась председатель горкома об
щества А. А. Татаринова.

На совещании выступила ин
структор ГК КПСС К. А. Р у  
комойникова, призвавшая бо
роться за снижение заболевае
мости в городе, за дальнейшее 
улучшение всех звеньев лечеб
но-профилактической работы.

Принято решение,:направлен
ное на изжитие еще .имеющих-; 
ся недостатков. Избран. Новый 
состав горкома. профсоюза. Ру
ководить- им вновь оказано до
верие П. Н. Ковалевой.

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
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.  Б О Р Е Ц  З А  Б У Д У Щ Е Е  •
ФЕВРАЛЬ

23
суббота

...и мертвые мы будем 
жить в частице вашего ве
ликого счастья, ведь мы 
вложили в него нашу
ЖИЗНо.

ФУЧИК Ю Избранное. М., 
1955. стр. 523,

В СУРОВЫЕ годы народ
но * освободительной 

борьбы против гитлеровско
го нашествия прозвучало 
гордое имя — Юлиус Фу- 
чик Оно стало символом 
бесстрашия и мужества для 
бордов за свободу, символом 
бессмертия дела, которому 
посвятил себя легендарный 
герой Чехословакии.

«Мы, коммунисты, — го
ворил Фучик, —  любим 
ідизнь. Поэтому мы не ко
леблемся, когда нужно по
жертвовать собственной жи
знью для того, чтобы про- 
бйть и расчистить дорогу 
настоящей, свободной, пол
нокровной и радостной жиз
ни, заслуживающей этого 
названия. Жить на коленях, 
в оковах, порабощенными и 
эксплуатируемыми — это 
не жизнь, а прозябание, не
достойное человека. Может 
ли настоящий человек, мо
жет ли коммунист довольст
воваться такой жизнью, мо 
жет ли он покорно подчи
няться рабовладельцам и эк
сплуататорам? Никогда!». 

Вся жизнь Юлиуса Фучи

ка, полная горения и устре
мленности в будущее, — яр
кое подтверждение этих 
слов.

Еще в юности Фучик стал 
под знамена сражающегося 
пролетариата. Его самобыт
ный талант писателя-публи- 
циста созревал в схватках с 
буржуазией. Коммунистиче
ская печать — журнал 
«Творба», газета «Руде пра
во» — были полем его бит 
вы. Острое,, как стрела, сло
во — его оружие.

Огненные статьи Фучика 
разили угнетателей, подни
мали массы рабочих и кре
стьян на борьбу. Они гово
рили народу правду. Они 
всегда были пронизаны глу
бокой верой в торжество 
светлого социалистического 
завтра.

В революционном проле
тариате писатель видел мо
гучую силу, способную со
крушить основанный на не
справедливости и насилии 
капитализм и сделать народ 
хозяином своей судьбы.

Писатель - коммунист с 
первых дней гитлеровского 
господства в Германии был 
в авангарде борцов против 
фашизма* против войны. И 
сегодня нельзя без волне
ния читать его страстные 
выступления, посвященные 
сфабрикованному фашиста
ми процессу Георгия Дими
трова. Каждой своей стро
кой Фучик вызывал в серд
цах прогрессивного челове
чества гнев и возмущение 
против гитлеровских пала
чей, занесших меч над всем, 
что есть светлого на земле

Матчи
дружбы V

Х ОРОШАЯ традиция суще
ствует у спортсменов ру

доуправления и Хромпикового ■ 
завода. Спортсмены обоих кол
лективов «спорят» вот уже на 
протяжении ряда лет.

В конце минувшего года по 
инициативе совета ДСО «Труд» 
рудоуправления была проведе
на матчевая встреча по четы
рем видам спорта. По баскет
болу и шахматам победы доби
лись хромпиковцы, а по волей-, 
болу и настольному теннису — 
команды рудоуправления. Бы 
ло решено повторный матч 
провести в 1963 году.^

И вот в феврале был прозе 
ден повторный товарищеский 
матч, который вызвал .большой 
интерес. Первыми в борьбу 
вступили волейболисты. Вскоре 
начались игры шахматистов. 

Встреча по волейболу носи

ла напряженный характер. Об 
этом говорит и сам счет. При
шлось играть пятую партию, 
которая принесла победу спорт
сменам рудоуправления. Шах
матисты Хромпикового завода 
оказались сильнее.

Очень напряженной была 
встреча баскетболистов. Пере
вес вначале был на стороне го
стей, но затем горняки усилили 
натиск и счет сравнялся. Лишь 
на последних секундах матча 
хромпиковцы точным броском 
выводят свою команду вперед. 
Свисток судьи зафиксировал 
счет 53:51 в пользу наших со
перников.

Наши теннисисты добились 
победы.

.Общий счет матча, так и в 
прошлый раз, 2:2. Боевая ни
чья.

Я. БАГАЕВ.
О :

Стараются преподаватели и учащиеся
ПРИ ГОРОДСКОМ комите- 

- те общества Красного 
Креста работает школа меди
цинских сестер. Первый се
местр закончили 35 человек. 
Все они получили зачет по би
ологии, общей гигиене, органи
зации здравоохранения и зада
чам РОКК.

На «хорошо» и «отлично» 
училось 20 человек. Приказом 
начальника курсов объявлена 
благодарность М. Кормильце- 
вой, Л. Леонтьевой, И. Пронь- 
кцной, В. Пужаевой, Н. Фроло
вой, И. Яриной. Все они учат
ся без отрыва от производства.

ИЗВЕЩЕНИЕ !• *
} 22 февраля, в 6 часов ве- :
: черв, в клубе Металлургов {
[ Новотрубного завода состо- {
j ится торжественная сессия :
• городского Совета депутатов : 
: трудящихся с участием пред. : 
£ сгавителей партийных, со- [
• ветских, общественных орга- : 
\ низаций, посвященная 45-й : 
I годовщине Советской Армии |
■ н Военно-Морского Флота.

После доклада о 45-й го- j
■ довщине Советской Армии и j 
5 Военно-Морского Флота — • 
I концерт-

Добросовестно относится ' к 
порученной - ей обязанности 
староста группы В. Пужаева. 
Начальник курсов Н. Бобыле 
ва, преподающая анатомию и 
физиологию человека, хоро
ший, требовательный воспита
тель коллектива. Да и осталь
ные преподаватели с любовью 
относятся к порученному делу. 
Это преподаватели О. Штоль- 
дер, Т. Сазанова, Т. Киселева 
и П. Милютина.

А. ТАТАРИНОВА,
председатель городского ко
митета общества Красного 
Креста,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  
ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

«СПАСИБО ЗА  ВЕСНУ»
Начало: 1, 5, 7 и 9 ч. в.

КЛУБ ИМ. ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ТЯЖЕЛАЯ РАСПЛАТА* 
Нач.: 1, 5, 7 и Ѳ час. веч.

(К 60-летию со дня 
рождения Юлиуса Фучика)

Он показал, что в Лейпциге, 
в зале суда, лицом к лицу 
встретились борющиеся ме
жду собой классы — буржу
азия и пролетариат, реак
ция и прогресс. Он говорил 
о международной угрозе фа
шизма и необходимости мо
билизации для отпора ему 
всех сил международного • 
пролетариата.

Немеркнущей страницей 
в героическую историю че
хословацкого народа вошла 
борьба Юлиуса Фучика про

тив гитлеровских оккупан
тов. Не страшась смертель
ной опасности, он пишет - 
статьи для подпольных ком-, 
мунистических изданий, вы
пускает листовки. Нужно от 
пассивного сопротивления 
переходить к активным дей
ствиям — вот пафос его вы
ступлений.

Человек поистине несгиба
емой воли, Фучик и в фаши
стском застенке не сложил 
оружия. Он написал здесь 
удивительную книгу — по

трясающий документ о ве
личии и бесстрашии комму
ниста, о бесчеловечности и 
обреченности фашизма. Эта 
книга известна теперь во 
всем мире — книга-завеща
ние «Репортаж с петлей на 
шее». Она переведена на 
многие языки, ее читают лю
ди разных континентов. В 
нашей стране эта книга из
давалась много раз, и тираж 
ее давно перевалил за мил
лион.

Талантливый мастер про
зы и глубокий критик, Фу
чик сыграл значительную 
роль в формировании чехо
словацкой литературы со
циалистического реализма. 
Его творчество — образец 
служения искусства народу.

Советским людям дорога

память о Юлиусе Фучике — 
большом, верном друге на
шей Родины. Первая страна 
социализма вдохновляла его 
на борьбу, в ней он видел 
воплощение свбей мечты, за
втрашний .день Чехослова, 
кии. Он дважды бывал в 
Советском Союзе, и о лю
дях, созидающих свободную 
социалистическую жизнь, 
написал замечательные кни
ги «В стране, где наше зав
тра стало уже вчерашним 
днем» и «В стране люби
мой». .

В очерках о Советском 
Союзе писатель восхищался 
социалистической новью, ду
ховным ростом советского 
человека. Нарисованные Фу
чиком картины созидания, 
разветшувшегося на просто
рах Советской России. —  
это могучая поступь истории.

Юлиѵс Фучик словом и 
делом боролся за то, чтобы 
над его родиной взошло 
Солнце социализма. Мечта 
писателя-борца сбылась. Че
хословакия стала социали
стической страной. И пгат- 
мёр высокого героизма Фу
чика, его книги вдохновля
ют наших чехословацких 
друзей на достижение но
вых успехов во имя торже
ства мира и коммунизма.

И. ГОЛИК.
, . л

Городская новь

Обед па
рабочем месте

Буфет на общественных началах 
открыт в центральной заводской ла
боратории Старотрубного завода. Де
лается это так. Один из сотрудников 
лаборатории берет в заводской сто
ловой на подотчет продукты: бутер

броды, холодные закуски и т. д. Приносит их на место ра
боты, раскладывает на отведенном для этого столе.

В двенадцать часов, в начале обеденного перерыва, каж
дый, кто желает воспользоваться услугами буфета, приходит 
сюда и выбирает то, что ему хочется. Сам подсчитывает стои
мость взятых продуктов и кладет деньги.

Буфет на общественных началах понравился работникам 
лаборатории. Главное — он позволяет экономить время, из
бежать толкучки в столовой.

ВЕЧЕРОМ НА A f НТПУННТАХ

Интересная лекция
ІЛ  ЗБИРАТЕЛИ общежития
* * № 2 треста «Уралтяж

трубстрой» встретились с кан
дидатом в депутаты городского 
Совета тов. Валенцевой. Про 
читана очень интересная лек
ция «Подрывная деятельность 
американской разведки» лекто
ром тов. Казаковским. Затем 
силами участников художест
венной самодеятельности вои
нов Свердловского гарнизона 
был дан интересный концерт.

Воинская самодеятельность 
уже два раза побывала в об
щежитии с концертами. Боль
шое спасибо участникам кон
церта и руководителю самодея
тельности Ю. Жихареву. По
здравляем воинов с 45 й го
довщиной Советской Армии. 
Желаем им успехов в жизни и 
службе.

Жильцы общежития № 2.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Широкоэкранный цветной 
фильм 

«ТРИ МУШ КЕТЕРА» 
Начало: 10, 12, 2, 9 и 10-40 

часов вечера.

СЕРЕБРЯКОВ Михаил Леонидо
вич, проживаю щ ий в гор. Перво
уральске. ул. 1-я Красноармей
ская, 39, возбуждает судебное де
ло о расторж ении брака с СЕ
РЕБРЯКОВОЙ Екатериной Иванов
ной. проживаю щ ей в гор. Сы- 
серть, ул. Кирова, 55. Дело бу
дет слуш аться в городском суде  
Первоуральска.

М н о голюдно 
было на днях в 
десятой школе, 
где находится 
31-й избиратель
ный участок. Сю
да для встречи с избирателями 
пришли кандидаты в депутаты 
городского Совета В. И. Тка
ченко, В. С. Павлова, А. В. 
Краснов, П. И. Григорьев. С 
большой теплотой, простыми 
словами рассказали доверенные 
В. М. Климов, А. В. Вагин, 
И. И. Шорохов и М. П. Ере
меева о них.

После беседы следователь 
городского отдела милиции 
А. А. Бутаков прочитал лек
цию «Роль общественности в 
борьбе с преступностью», отве
тил на вопросы слушателей.

Затем участники самодея
тельности цеха «Т-5» Ново
трубного завода дали концерт 
для избирателей. Тепло и за
душевно исполнила лирические 
песни Светлана Полищук под 
аккомпанемент баяниста Анато
лия Воровинского. Особый ус
пех выпал на долю Людмилы 
Исаковой (на снимке) и Анато
лия Карелина.

Зрители благодарили 
за х о р о ш и й  к о н ц е р т

Зрител» от души благодари
ли участников самодеятельно
сти за хороший концерт. Сей
час коллектив усиленно гото
вится к предстоящему смотру, 
но не забывает и о дне выбо
ров — 3 марта: в этот день 
предстоит обслужить несколько 
избирательных участков. Будем 
надеяться, что они к этому бу
дут готовы.

Ю. ЯКОВЛЕВ.

ПОПРАВКА
По вине окружной избира

тельной комиссии 87 избира
тельного округа при регистра
ции кандидата в . депутаты го
родского Совета Логиновских 
Г. Д. допущена ошибка. Сле
дует читать «Логиновских Ге 
оргий Дмитриевич, 1909 года 
рождения, член КПСС...» и да 
лее по тексту.
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